

## **CONSEJO DE MINISTROS 18-06-2016**

### **El Gobierno reparte 91,3 millones de euros entre las comunidades autónomas para protección social.**

**Estos fondos financiarán programas contra la pobreza infantil, la desigualdad, la violencia de género y la drogodependencia. Además, el Consejo de Ministros ha destinado 97,5 millones de euros a impulsar la digitalización de la industria española.**

El ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad en funciones, Alfonso Alonso, ha informado de que el Consejo de Ministros ha aprobado el reparto de los 91,3 millones de euros acordados con las comunidades autónomas, a excepción de Navarra y el País Vasco, y con las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla para financiar programas de carácter social.

Alonso ha explicado que, del total de los fondos, se destinarán 9,5 millones a prevenir la drogodependencia en el marco de la Estrategia Nacional Sobre Drogas 2009-2016. En este sentido, se financiarán programas para la atención directa y la reinserción social y laboral de los toxicómanos, en especial de los que están internos en prisiones o tienen "problemas con la justicia".

El ministro ha destacado la labor del Plan Nacional Sobre Drogas en la reducción del consumo de drogas y alcohol entre los jóvenes de 14 a 18 años: "En la última década se

consiguió disminuir un 65% el consumo de cocaína y más de un 33% el de cannabis entre los estudiantes de enseñanzas secundarias".

Alfonso Alonso también ha resaltado que se repartirán seis millones de euros para asistir a mujeres y menores víctimas de violencia de género, lo que supone un 25% más que en 2015. Además, se financiará con 27,4 millones de euros el Plan de Desarrollo de Prestaciones Básicas de Servicios Sociales, también denominado Plan Concertado, que tiene como objetivo apoyar la política social de las corporaciones locales. Por su parte, el Plan de Desarrollo Gitano recibirá 412.500 euros.

El Plan de Apoyo a la familia y la Infancia estará dotado con 48 millones de euros destinados a luchar contra la pobreza infantil y la desigualdad. Su objetivo es paliar y mejorar la situación de vulnerabilidad social de las familias atendiendo a sus necesidades básicas de alimentación, higiene, ropa y servicios, así como facilitar la conciliación laboral de aquellas que tienen hijos a cargo, según ha señalado el ministro.

Alonso ha subrayado que la Encuesta de Condiciones de Vida 2015 indica que en 2014 se produjo un punto de inflexión en los indicadores de pobreza relativa, que ha ido descendiendo. El indicador AROPE, que mide el riesgo de pobreza y exclusión social, bajó en 2014, respecto al año anterior, del 29,2% al 28,6%; el porcentaje de hogares con baja intensidad en el empleo cayó del 17,1% al 15,4%, y el porcentaje de hogares que padecen situaciones de privación material severa bajó del 7,1% al 6,4%.

El titular de Sanidad ha afirmado que para reducir las situaciones de vulnerabilidad en España "la clave es la creación de empleo y que el desarrollo económico llegue a través de puestos de trabajo", junto con medidas de protección como las acordadas hoy.

### **Digitalización de la industria**

El Consejo de Ministros ha autorizado la convocatoria de apoyo financiero a proyectos de I+D+i en el ámbito de la iniciativa "Industria Conectada 4.0", presentada por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo en octubre de 2015.

En total, se destinarán 97,5 millones de euros en el año 2016 para iniciativas de digitalización de empresas industriales y de innovación de pequeñas y medianas empresas. Las ayudas tendrán la fórmula de préstamos reembolsables a un interés del cero por ciento, con un presupuesto mínimo de actuaciones financiables de 150.000 euros.

La vicepresidenta del Gobierno en funciones, Soraya Sáenz de Santamaría, ha sostenido que la denominada "cuarta revolución industrial" supone un gran reto para el sector y, al mismo tiempo, "una oportunidad de transformación y evolución que debemos aprovechar para garantizar la modernización de nuestro tejido productivo". Además, ha destacado las oportunidades de crecimiento, empleo y competitividad que ofrece este "cambio radical". En este sentido, ha citado un informe de la Unión Europea que cifra en más de 110.000 millones de euros los beneficios que tendrá para la industria la digitalización de productos y servicios en los próximos cinco años.

## **II Centenario del Museo del Prado**

El Ejecutivo ha aprobado la creación de la Comisión Nacional para la Conmemoración del II Centenario del Museo del Prado. El programa de actividades abarcará desde el 20 de noviembre de este año hasta el 19 de noviembre de 2019. La portavoz del Ejecutivo ha señalado que la Comisión se encargará de programar, impulsar y coordinar las iniciativas planificadas para esta conmemoración. Además, fomentará la participación de la sociedad civil y de otras instituciones culturales y organismos de la Administración española.

Sáenz de Santamaría ha explicado que la celebración del II Centenario del Museo Nacional del Prado está considerada como "acontecimiento de excepcional interés público, por lo que el Gobierno ha puesto a su disposición los incentivos fiscales más ventajosos".

## Plan de Empleo de Melilla

El Gobierno ha autorizado un convenio con la Ciudad de Melilla en el marco de la contratación de trabajadores desempleados para la ejecución de obras y servicios de interés general y social, dentro de los denominados "Planes de Empleo 2016".

A través del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, el Ejecutivo llevará a cabo la digitalización y el tratamiento informático del Archivo de Extranjería de la Delegación del Gobierno y una serie de obras menores en ese mismo órgano.

Sáenz de Santamaría ha apuntado que la financiación que aportará Melilla a estas iniciativas proviene de una subvención directa del Ministerio de Empleo y Seguridad Social a la ciudad autónoma.

## Otros acuerdos

- Autorizadas las obras de la variante de Benissa (Alicante) en la carretera N-332, con un valor cercano a los 30 millones de euros, y las obras de acondicionamiento del Puerto del Querol, en la provincia de Castellón, con un presupuesto estimado de 53,6 millones de euros.
- Apoyo a los Campeonatos del Mundo de Freestyle y Snowboard Sierra Nevada 2017.

## Asuntos de actualidad

La vicepresidenta ha enviado a la familia y a los compañeros de la diputada laboralista británica Jo Cox, asesinada ayer en la localidad de Bristall, un mensaje de solidaridad en nombre de todo el Gobierno español, "dándoles nuestro apoyo, nuestra solidaridad y señalando la necesidad de que los valores democráticos, al final, nos sirvan para reforzar esos vínculos de libertad que tenemos los demócratas frente a la violencia".



cem

CONFEDERACIÓN  
DE EMPRESARIOS  
DE MÁLAGA

Preguntada por la postura del Ejecutivo ante una potencial salida del Reino Unido de la Unión Europea ('Brexit'), y sus repercusiones en España, en particular sobre la situación de Gibraltar, Sáenz de Santamaría ha afirmado que el Gobierno considera "que es bueno que el Reino Unido permanezca" en la Unión y así lo está defendiendo con los socios europeos. También ha dicho que una salida sería perjudicial para la Unión pero, sobre todo, para el propio Reino Unido, y ha añadido que España, dada su actual situación de recuperación económica, estaría en mejores condiciones que en otros momentos para afrontar la situación. Por lo que se refiere a Gibraltar, se ha unido a las palabras del presidente Rajoy y ha asegurado que "Gibraltar es español haya o no Brexit".

Por otra parte, el ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad en funciones ha señalado que la postura que sostiene el Gobierno es que las personas que tienen una discapacidad no sean privadas del derecho al voto y que "solo excepcionalmente sean privadas del derecho de sufragio". En este sentido, ha añadido, están trabajando su departamento y el poder judicial.